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2014年 12月 31 日袁定安县
召开 2014年妇儿工委全体成员
渊扩大冤会议袁县委常委周敬文袁县
政府副县长王建斌尧 符策出席会
议遥

会上袁 县妇联主席林红向会
议报告 叶定安县妇女发展规划
渊2011-2020年冤曳和叶定安县儿童
发展规划 渊2011-2020年冤曳2014
年实施情况袁 并就推动两个规划
目标的落实尧 解决妇女儿童发展
中的重点难点问题及为迎接
2015年中期评估提出工作建议遥
县统计局尧 教育局等各有关单位
从自身实际出发袁 对本单位落实
两个规划的情况作了发言遥

周敬文表示袁 妇女儿童的工

作袁事关人民群众的切身利益袁事
关着社会的和谐稳定遥 2014年袁
县妇儿工委在县委尧 县政府和省
妇儿工委的指导下袁围绕县委县政
府的中心工作袁 坚持以邓小平理
论尧野三个代表冶重要思想尧科学发
展观为指导袁 认真学习贯彻党的
十八大和十八届三中尧 四中全会
精神袁 围绕两个规划确定的目标
任务袁 以两个规划的中期监测评
估为重点袁充分发挥组织尧协调尧
指导尧督促职能作用袁使妇女儿童
的权益在政治尧经济尧文化尧社会
生活各领域得到进一步保障遥

周敬文强调袁 为贯彻实施两
个规划袁 县妇儿工委已先后印发
了野目标责任分解书冶和野监测指

标体系冶袁各责任单位要按照工作
到位尧 责任到人的要求认真加以
贯彻落实遥 县妇儿工委要加强对
实施两个规划工作的领导袁 加大
对各镇尧 各成员单位的指导和支
持袁 确保妇女儿童发展的各项政
策措施落到实处遥 各镇要及时研
究解决妇女儿童工作中的实际困
难和问题袁切实做到思想上重视袁
工作上支持袁 为妇女儿童发展创
造有利条件遥 各成员单位要把落
实两个规划工作纳入本单位工作
日程袁摆上重要位置袁结合本部门
职能做好任务分解袁 做到领导挂
帅尧专人负责尧统一规划尧统一部
署尧统一督办尧共同推进袁促进了
妇女儿童事业的和谐健康发展遥

合力推进妇女儿童工作健康发展
定安县召开 2014年妇儿工委全体成员渊扩大冤会议

姻 王伦

12月 29日至 30日袁 定安县人
大常委会集中开展走访县十四届人
大基层代表活动袁加强县人大常委会
与代表的联系与沟通袁提高代表履职
能力袁促进人大工作迈上新台阶遥

县人大常委会主任梁源富袁 副
主任颜永豪尧 吴清雄尧 陈明永尧 莫
靡分别带领常委会组成人员及人大
机关工作人员袁 深入 10个镇袁 以召
开座谈会的形式进行集中走访遥 通
过走访袁 广泛征求和听取代表对一
府两院和县人大常委会一年来工作
的意见和建议袁 倾听代表心声袁 为
即将召开的县十四届人大五次会议
做好准备遥

梁源富带领走访小组分别来到
雷鸣镇和富文镇袁 详细了解 2014年
代表建议意见办理情况袁了解代表对
县人大尧县政府在未来一段时期的工
作建议和意见遥

与会人员各抒己见袁就南丽湖发
展尧农村生态环境尧饮水问题尧农田荒
废尧基础设施建设等方面袁向走访组
提出了相关建议意见遥

梁源富指出袁代表们的建议意见
是对人大工作鼓励与鞭策遥人大常委
会重视代表建议意见袁把广泛听取代
表建议意见袁作为做好人大工作的重
要内容遥希望代表们要站在全县全镇
角度看问题袁倾听尧收集和反映选区
选民的意见建议袁认真履行好代表职
责遥

梁源富强调袁针对代表们建议意
见的办理工作袁县人大常委会将要求
相关责任部门必须进行实地查看袁并
做好与人大代表的沟通工作遥

走访期间袁走访组通报了县人大
常委会 2014年工作情况袁 并现场指
导如何撰写建议意见遥各镇相关负责
人及镇大代表参加了座谈会遥

县人大常委会集中开展走访基层人大代表活动

密切联系代表 促进人大工作
姻 叶彦彤

1月 4日下午袁定安县召开
公务用车制度改革动员会袁传达
中央和省公务用车制度改革工
作会议精神袁研究部署定安县公
务用车制度改革工作遥 县委常
委尧 常务副县长匡文胜出席会
议遥

匡文胜在会上指出袁公务用
车制度改革工作时间很紧尧任务
很重袁各相关部门一定要把思想
统一到中央的决策部署上来袁深
化认识尧坚定信心袁以高度的责
任心和使命感全力推进公务用
车改革工作遥

匡文胜要求袁现阶段全县各
部门要落实好人员袁 统筹协调袁
尽快摸清本单位的公务用车情
况袁做好摸底测算袁统计工作更
要详细具体袁做到查遗补漏确保

应统尽统袁并要在规定时间内将
统计好的数据上报相关部门遥同
时各单位要抓紧制定工作方案袁
把任务尧分工尧进度以及要求等
内容明确下来袁 并认真梳理问
题袁把可能出现的问题难点分门
别类地加以深入研究袁为下一步
工作提供保障遥

会上袁县发改委还解读了定
安县公务用车制度改革总体精
神曰县财政局解读定安公务用车
制度改革财政方面工作曰县人社
局解读定安公务用车制度改革
司勤人员安置方面工作曰县机关
事务局解读公务用车制度改革
车辆处置方面工作遥

县直机关各部门尧县属参照
公务员管理事业单位部门分管
领导约 80多人参加会议遥

不遗不漏摸清底
应统尽统报实数
定安县召开公务用车改革动员会

姻 叶松

1月 6日袁省农业厅副厅长
周燕华率农业执法稽查处一行
来到定安袁检查指导全县农药零
售监管系统建设工作遥

周燕华一行首先在县农业
执法大队办公室观看农药零售
监管系统功能演示袁对该系统的
功能高效及操作简便表示认可遥
农药零售监管系统建设是海南
省农药经营体制改革的重要内
容之一袁是实现农药市场监管网
络化的必要途径袁对确保农产品
质量安全起到了重要的作用遥在
影响蔬菜尧水果等鲜食农产品质
量安全的诸多因素中袁最突出的
就是农药残留超标袁特别是禁限
用高毒农药残留超标问题遥控制
住高毒农药的销售渠道袁也就等

于扎紧了农产品质量安全的第
一道关口遥通过农药执法监管系
统袁执法人员可以查询农资店备
案标签袁查询流向袁监管农资店
系统使用状态袁农资店的农药购
进时间尧品种尧采购数量尧销售数
量尧结存数量等信息袁实现远程
对农资店的监管袁 提高执法效
率遥截至目前袁全县 81家农药零
售店已实现系统安装全覆盖遥

随后袁检查组还来到定城云
大农药店实地考察遥周燕华详细
了解农药店销售人员对系统的
使用意见袁并要求相关部门要加
大对农药店系统操作人员的培
训力度袁确保系统的使用效率遥

省农业厅执法稽查处处长梁
安琼陪同检查遥 渊蔡佳栩 黄文冤

确保安全用药
省农业厅检查组到定安指导农药零

售监管系统建设工作

1月 6日袁 定安县组织收看
收听全国安全生产电视电话会
议遥会议传达中央尧省委安全生产
有关精神袁深入分析当前安全生
产形势袁总结 2014年安全生产工
作袁全面部署当前和 2015年安全
生产工作遥

会议指出袁 2014 年安全生
产全面覆盖各省市县袁 期间加大
对安全事故的警示教育以及对水
路尧 交通和旅游等安全生产管理
力度袁 取得较好成绩袁 在全国安
全生产方面袁 实现三个继续下
降袁 即社会死亡率下降袁 重特大
事故死亡率下降和生产事故死亡
率下降袁 但仍要清醒地看到袁 全
国安全生产形势依然严峻袁 主要
是企事业单位对安全生产重要性
的意识不高袁 落实安全生产要求
不到位遥 2015 年要认真贯彻落

实安全生产要求袁 全面完成十二
五规划安全生产目标任务袁 一是
安全生产意识要深入人心袁 全面
推进依法治理安全生产工作袁 切
实做到有法可依曰 二是以深化改
革推动安全生产工作袁 打好煤矿
产业等安全生产的攻坚战曰 三是
让安全生产与经济社会同步发
展袁 促进全国安全生产工作稳健
有序发展遥

会议强调袁 安全生产工作容
不得松懈袁执法要严袁杜绝侥幸心
理袁 不断改进和加强安全生产工
作袁形成常态化的安全生产体制遥
当前最重要的工作是安全生产和
维护社会稳定袁 各个单位要引起
高度重视袁落实党政同责袁防范安
全事故的发生遥

会后袁县委副书记尧县长符立
东要求袁 要强化安全生产红线意

识袁组织开展专项的执法行动袁有
针对性地监管企事业单位安全生
产情况曰 抓好当前春节期间的安
全生产和管理工作袁 做好岁末年
初安全隐患防范曰 做好强化应急
处置的相关工作袁 抓好人员密集
场所的安全管理袁 尤其要抓好道
路交通运输安全管理袁 消防安全
管理袁加油站尧超市尧学校尧商场尧
烟花炮竹燃放的安全管理袁 加大
巡查整改力度遥会后袁各单位领导
班子要将会议精神传达到各自单
位袁认真学习袁提高安全生产防范
意识遥

会议还要求有关单位在会
上汇报该单位安全生产工作情
况袁 存在的安全隐患以及应对
措施遥

县政府副县长陈亮以及有关
部门主要负责人参加会议遥

定安县组织收看收听全国安全生产电视电话会议

安全生产不容松懈
党政同责齐抓共管

姻 叶彦彤
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